



ELECTION LEGISLATIVE PARTIELLE DU 26 OCTOBRE 1969

4^e Circonscription des Yvelines

LE CANDIDAT DU POUVOIR MIS EN ECHEC

Le recul important, en voix et en pourcentage, de Couve de Murville est le premier échec politique de la majorité au pouvoir.

L'ancien Premier Ministre tout en défendant l'action incohérente et réactionnaire de son propre gouvernement s'est affirmé solidaire de la politique menée par son successeur. C'est cette politique qui a été sanctionnée le 19 octobre. En provoquant le ballottage de Couve de Murville, les électeurs des Yvelines ont clairement manifesté leur désir d'un changement politique profond.

LA MONTEE DE L'OPPOSITION SOCIALISTE

Le total des voix de la Gauche est supérieur à celui qu'a obtenu Maurice Couve de Murville. L'indication donnée par les électeurs sur la nature du changement souhaité est nette. La mobilisation de toutes les forces de gauche est susceptible de transformer le recul des tenants du pouvoir actuel en une victoire de l'opposition socialiste.

En dépit des nombreuses abstentions, je suis le seul candidat dont le nombre des voix a augmenté en valeur absolue, tandis que mon pourcentage s'améliorait de 8 %. Je remercie les électeurs qui, dès le premier tour, ont estimé que ma candidature était la seule à pouvoir tenir en échec Couve de Murville. Pour le second tour, étant arrivé en deuxième position, je bénéficie de la règle démocratique du désistement. Je demande à tous les électeurs qui rejettent la politique réactionnaire et inefficace incarnée par M. Couve de Murville de m'apporter leurs voix le 26 octobre et aux organisations de gauche de contribuer activement au succès commun.

Je m'adresse également à tous ceux qui ont préféré rester chez eux le 19 octobre plutôt que de donner leurs voix au représentant d'une politique qui affaiblit le pays et le conduit à des impasses, en matière financière économique et sociale. A ces électeurs insatisfaits, je dis que le seul moyen de donner un contenu positif à leur mécontentement est de voter

dimanche prochain pour le candidat qui présente avec clarté des perspectives nouvelles. En venant augmenter le nombre des voix qui se porteront sur mon nom, ils contribueront à une prise de conscience à l'échelle nationale, ils accroîtront la force avec laquelle se développe un courant en faveur d'un changement profond.

LE DEVELOPPEMENT DU PROJET SOCIALISTE

Pendant cette bataille électorale, les principales orientations qui constituent le projet socialiste ont été exposées et discutées.

Des solutions concernant notamment l'urbanisme, les transports et le logement, le contrôle ouvrier et la gestion des entreprises, l'éducation et la santé ont été proposées dans de multiples réunions. Les résultats du premier tour montrent qu'elles ont un écho grandissant dans l'opinion. Par votre vote, vous leur donnerez une possibilité nouvelle de développement. Cette avancée du projet socialiste précipitera la relève d'un pouvoir devenu impuissant. C'est en effet en soumettant au pays des objectifs concrets répondant aux problèmes de notre société, avec le souci de parvenir à des accords précis, que l'on prépare sérieusement notre avenir.



Michel ROCARD

**Candidat de la gauche
et du Socialisme**

VU LE CANDIDAT,

RENE CROZET

Conseiller général des Yvelines

Suppléant éventuel